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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 06/2021 DO COLEGIADO DO CÂMPUS CAÇADOR 

DO IFSC 

Caçador, 15 de abril de 2021 

 

Ao décimo quinto dia do mês de abril de dois mil e vinte um reuniram-se via Google Meet, os 1 

membros do colegiado do câmpus em reunião ordinária. Estiveram presentes a presidente do 2 

colegiado, Danielle Regina Ullrich, os membros, Alesandra Oriente, Bruno Santos Vieira, 3 

Cleber Schaefer Barbaresco, Sibeli Paulon Ferronato, Welinton Haas, Bianca Sousa de Moraes, 4 

Priscilla Canalli Caramori Maffessoni, Beatriz Aparecida Pereira, Emanuel dos Santos 5 

Ringwald, Débora Emili Pasquali e Paulina Aparecida Cícera da Silva. Maria Fernanda Francio 6 

Parisotto, Cristiane Brusco Schwartz, Waleska Raitz, e William Douglas Gomes Peres 7 

justificaram a ausência. Danielle agradeceu a presença de todos e apresentou a pauta da reunião. 8 

Iniciou-se com os informes. O primeiro informe foi sobre a Política de Segurança Sanitária do 9 

IFSC. Ainda não temos previsão do início das atividades presenciais, não voltaremos em 03 de 10 

maio porque a instituição depende das decisões do Consup nas próximas reuniões. Depois que 11 

o Consup deflagrar cada fase, o colegiado do câmpus terá que verificar as condições locais para 12 

avançar ou não de fase do Plano de Contingência. Hoje estamos na fase 0 do Plano de 13 

Contingência, em ANP’s. Na fase 1 acontecerá a preparação do câmpus nas instalações físicas 14 

e outras medidas sanitárias, que demorará, no mínimo, 20 dias. Na fase 2 prevê o retorno 15 

presencial de 30% da capacidade do câmpus, mas isso dependerá do mapa de risco em que a 16 

cidade se encontra. Danielle ressaltou que está tentando acalmar a comunidade acadêmica 17 

quanto ao retorno presencial, porém, enfatiza que ainda não há uma previsão. Relatou ainda, 18 

que houve uma reunião técnica do CODIR para verificar a situação de cada câmpus, e 19 

posteriormente devemos enviar um relatório para o Consup informando sobre os materiais que 20 

chegaram (álcool, placas de acrílico), a aprovação do Plano de Contingência pelo município, 21 

dentre outras informações. Haverá uma capacitação antes do retorno das atividades presenciais 22 

para toda a comunidade acadêmica sobre a política sanitária, que acontecerá via Moodle. 23 

Referente ao questionário auto declarativo para acessar o câmpus, um aplicativo já está em fase 24 

de teste e em breve será lançado. O segundo informe foi sobre a manifestação de interesse de 25 

discentes em adquirir os kits do PNAE. O formulário ficará disponível até 20/04 e todos os 26 

alunos, de todos os cursos poderão solicitar. Danielle explicou que esse ano o PNAE voltará a 27 

atender aos critérios da Lei por meio do fornecimento de alimentos da agricultura familiar. 28 

Desta forma a composição dos kits contará com frutas, legumes e outros alimentos que as 29 
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cooperativas locais fornecem. O recurso do PNAE advindo do FNDE terá complementação de 30 

recurso da fonte 2994 para poder universalizar a entrega dos alimentos. O terceiro informe foi 31 

sobre o Congresso Nacional do Contestado, as inscrições para submissões de trabalhos 32 

científicos estão abertas para toda a comunidade acadêmica. Findados os informes, iniciou-se 33 

com os pontos de pauta. O primeiro se referiu a Apreciação da Resolução Ad Referendum que 34 

aprovou a alteração do PPC do Curso Técnico Subsequente em Administração. Danielle 35 

explicou que teve que fazer isso porque precisavam encaminhar o documento ao CEPE o quanto 36 

antes para que a turma iniciasse com o novo PPC autorizado. Para não atrasar esse processo, 37 

foi feita a resolução Ad Referendum. Danielle pediu se alguém tinha alguma objeção quanto a 38 

alteração do PPC. Ninguém se manifestou e o documento foi aprovado. O segundo ponto de 39 

pauta foi a solicitação de manutenção da Suspensão de Ingresso nos Cursos: Proeja FIC; 40 

Técnico em Desenvolvimento de Sistemas; Técnico em Eletromecânica - 2021.2. A 41 

prorrogação se dá devido a continuidade das atividades não presencias e as dificuldades de 42 

ofertar os referidos cursos.  O curso do Proeja FIC, tem muita dificuldade nas atividades não 43 

presenciais e no acesso às tecnologias. Para o Curso Técnico em Desenvolvimento de Sistemas 44 

ainda estão na revisão do PPC, que precisará passar por todos os trâmites de autorização (a 45 

previsão é que retorne em 2022-1). O Curso Técnico em Eletromecânica está represando carga 46 

horária de aulas práticas, aproximadamente 400 horas, quase um semestre. Mesmo se 47 

iniciarmos no segundo semestre de 2021 teremos restrição a apenas 30% de ocupação nos 48 

laboratórios. Bruno não sabe ao certo como essas horas serão repostas, por isso, não é prudente 49 

abrir uma nova turma, pois seriam mais turmas com problema para repor carga horária de aulas 50 

práticas. Welinton perguntou como seria feito se as aulas voltassem esse ano. Danielle 51 

respondeu que a área de Eletromecânica teria que ministrar essas 400 horas de aula, mas terá a 52 

implicação das fases do Plano de Contingência. Alesandra solicitou que, se fosse possível para 53 

as próximas solicitações de suspensão, a presidente disponibilizasse uma breve 54 

contextualização dos motivos no e-mail de convocação das reuniões do colegiado para ficar 55 

mais claro antes de avaliar esses casos. Após esclarecimentos Danielle pediu se alguém era 56 

contra à manutenção da suspensão. Não houve manifestações, todos concordaram. O terceiro 57 

ponto de pauta foi a solicitação para suspensão do Ingresso da Pós-Graduação em 58 

Interdisciplinaridade e Práticas Pedagógicas na Educação Básica - 2021.2. Foi feita uma reunião 59 

com a Coordenadora de Pesquisa, Thaisa Rodrigues, a coordenadoria pedagógica e os 60 

professores da pós, na qual verificou-se que precisariam ser revistas muitas coisas, dentre elas: 61 

grade de disciplinas e a forma que é solicitado o TCC. De maneira geral, uma revisão completa 62 
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do PPC ou até fazer uma nova proposta de curso. Bruno relatou que alguns docentes que 63 

elaboraram o PPC já não estão mais no câmpus e que o documento realmente precisa ser revisto. 64 

Cleber acrescentou que há pouca adesão de professores na participação dessa pós. Segundo ele, 65 

fica complicado trabalhar certas temáticas que não fazem parte da realidade dos alunos, e por 66 

isso, seria interessante tentar especificar o público a quem essa pós se destina. Danielle disse 67 

que vai levar essas informações para o GT que vai trabalhar na alteração do referido PPC. A 68 

presidente, então, pediu a aprovação da suspensão do Ingresso da Pós-Graduação em 69 

Interdisciplinaridade e Práticas Pedagógicas na Educação Básica. Todos foram favoráveis, não 70 

houve objeções. O quarto ponto de pauta foi a solicitação para extinção do Curso de Pós-71 

Graduação em Gestão Escolar. Danielle relatou que o tiveram alguns problemas porque os 72 

professores não tinham experiência em escolas do município ou do estado, por isso, era muito 73 

difícil ministrar as disciplinas com o PPC desta forma. Em adição, com esse PPC não tem como 74 

ofertar a carga horária de Administração, que está muito alta, o que pode prejudicar a carga 75 

horária do curso técnico em Administração. Do jeito que está hoje, o PPC teria que ser alterado 76 

por completo, por isso a solicitação é de extinção e não de suspensão. Sibeli trouxe uma 77 

sugestão do servidor Alisson Agusti: “o curso de especialização não é um curso regular, 78 

portanto não é necessário pedir a suspensão de oferta”. A sugestão dele é apenas não ofertar e 79 

não extingui-lo. A percepção de Sibele é que precisa amadurecer o objetivo do curso, fazer um 80 

ingresso bem claro, foi uma turma com muita dificuldade de relacionamento e precisa ser 81 

revisto como um todo. Quanto à sugestão do Alisson, Danielle mencionou que como o curso 82 

está previsto na POCV, tem que deixar registrada a decisão do colegiado. Além disso, a 83 

justificativa para a extinção do PPC é que ele precisa de uma reconstrução por completo, ou 84 

seja, a criação de um novo. Diante das falas, Alesandra comentou que são várias solicitações 85 

de suspensão de ingresso, houve uma queda de ingresso com relação aos anos anteriores. Ela 86 

solicitou para que a gestão fizesse uma previsão dos impactos que isso pode causar, 87 

principalmente na questão orçamentária para os próximos anos. Danielle e Bruno já estão 88 

verificando algumas questões de carga horária, porém, em relação ao orçamento, teremos um 89 

impacto muito grande, disse Danielle. Hoje ela ainda não consegue dimensionar isso porque 90 

precisa de dados. Depois do resultado do censo, que a Naipi já está iniciando, teremos uma 91 

noção dos impactos. Em número de matrículas, a Diretoria de Estatísticas e Informações 92 

Acadêmicas apresentou, na última reunião do CODIR, que tivemos uma queda de 37% de 93 

matrículas de 2019 para 2020. A gestão está bem preocupada com o cenário, mesmo não sendo 94 

uma situação apenas do câmpus Caçador. Assim que os dados do censo forem coletados será 95 
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feita uma reunião geral para apresentar os resultados e impactos. Bruno concorda que a 96 

preocupação é bem oportuna, mas que em alguns casos não tem o que fazer, como é o caso do 97 

PROEJA, por exemplo, que tem muita dificuldade para acessar aulas virtualmente. Ele 98 

salientou que todos os nossos esforços têm que estar bem alocados, pois não vale a pena investir 99 

esforços onde não teremos resultados satisfatórios. Bianca perguntou se já houve a intensão de 100 

criar alguma licenciatura no câmpus. Danielle disse que tem sim, que quando a POCV foi 101 

atualizada, foi feita uma POCV–B caso tivermos novos códigos de vaga para docentes. Após 102 

esclarecimentos a presidente pediu de alguém era contra a extinção do Curso de Pós-Graduação 103 

em Gestão Escolar. Todos foram favoráveis, não houve objeções. O quinto ponto de pauta foi a 104 

solicitação para oferta de ingresso do Curso Técnico Subsequente em Administração para 2021-105 

2. Para a surpresa da gestão o curso não está previsto na POCV, por isso foi trazido para 106 

apreciação do colegiado. Após comentários, Danielle pediu a aprovação da oferta de ingresso. 107 

Não houve objeções. O sexto ponto de pauta foi a proposta de alteração do calendário de 108 

reuniões ordinárias do colegiado. A sugestão é para que fossem mudadas de quinta para sexta, 109 

pois os alunos do integrado tem aula na quinta a tarde. Outra sugestão dada foi nas quartas-110 

feiras a tarde. Após conversa, ficou decidido que as reuniões aconteceriam nas quartas-feiras às 111 

14:30. Danielle pediu que quando tiver reunião do CODIR na quarta-feira, a reunião do 112 

colegiado aconteça na sexta-feira. O sétimo ponto de pauta foi a apreciação de proposta de 113 

calendário acadêmico para turmas ingressantes na 1ª Fase de Engenharia de Produção e 114 

Sistemas de Informação 2021.1. A recomendação da reitoria foi: "Para os câmpus CDR, CRI e 115 

URP que iniciaram o semestre 2021.1 agora em março, dado o adiantado do período letivo e a 116 

dificuldade no atendimento dos 100 dias letivos mesmo utilizando todos os sábados, 117 

recomenda-se iniciar as aulas dos ingressantes SISU 2021.1 no segundo semestre. Para isso, o 118 

calendário do campus 2021.2 já deve estar criado no SIGAA permitindo cadastrar os alunos e 119 

as turmas criadas”. Por ser um câmpus mais do interior, já estávamos preocupados em como 120 

acolher essa turma sendo que já começamos o semestre letivo no início de março. Pensamos 121 

em várias possibilidades, mas entendemos que isso seria muito ruim, principalmente por ser um 122 

ingresso de maneira totalmente online, disse Danielle. Por isso, a gestão está de acordo com a 123 

recomendação. Welinton questionou o que será feito se a turma tiver alunos reprovados. Bruno 124 

disse que nesse sentido, a turma será mais privilegiada, pois a oferta de novas vagas se dará em 125 

um tempo mais curto (início de 2022), ou seja, quando a turma de 2021 estiver na 2ª fase, 126 

teremos oferta de vagas na 1ª fase. Nesse sentido, o início da turma para 2021-2 trará alguns 127 

benefícios. Alesandra comentou que as turmas de agora estão sofrendo impactos, estudantes 128 
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matriculados apenas em UCs dos primeiros módulos estão sem vínculo de matrícula. Existem 129 

casos de estudantes que podem perder o estágio remunerado devido a esse “não vínculo”. Bruno 130 

acredita que sejam poucos os casos, mas que tentará buscar alguma saída para que esses alunos 131 

não percam o estágio. Danielle pediu deferimento quanto a recomendação da Reitoria. Ninguém 132 

se manifestou contrariamente. Danielle encerrou a reunião agradecendo a presença de todos. 133 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata por mim, Marielli Aparecida Nava, que 134 

secretariou a reunião, e será assinada pelos membros do Colegiado do câmpus Caçador. 135 

 

___________________________________ 

Danielle Regina Ullrich 

Membro Nato – Presidente 

_______________________________ 

Bruno Santos Vieira 

Membro Nato – DEPE 

____________________________________ 

Priscilla Canalli Caramori Maffessoni 

Membro Nato – DAM em exercício 

 

____________________________________ 

Welinton Haas 

Membro TAE 

____________________________________ 

Alesandra Oriente 

Membro TAE 

____________________________________ 

Cleber Schaefer Barbaresco 

Membro Docente 
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Sibeli Paulon Ferronato 

Membro Docente 

____________________________________ 

Beatriz Aparecida Pereira 

Secretaria Municipal de Educação 

 

 

____________________________________ 

Emanuel dos Santos Ringwald 

Membro discente 

____________________________________ 

Débora Emily Pasquali 

Membro discente 

____________________________________ 

Marielli Aparecida Nava 

Secretária  
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Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Ata 6 da reunião ordinária do Colegiado de 15/04/21 
13 mensagens

Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 26 de abril de 2021 14:14
Para: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Boa tarde,

Segue em anexo ata da reunião do Colegiado do dia 15/04/21 para ciência e concordância dos membros:
Danielle, Bruno, Priscilla, Welinton, Alesandra, Cleber, Sibeli, Beatriz Ap. Pereira, Emanuel e Débora 

--  

Atenciosamente, 

Marielli Aparecida Nava Paggi 
Assessoria da Direção-Geral  
Câmpus Caçador
(49) 3561 5722

Instituto Federal de Santa Catarina - Caçador 
Avenida Fahdo Thomé, 3000, Champagnat, Caçador/SC - CEP 89503-550 
www.cacador.ifsc.edu.br

Ata 06 do colegiado 15_04_21 Ordinária.pdf 
149K

Welinton Haas <welinton.haas@ifsc.edu.br> 26 de abril de 2021 16:25
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Boa tarde,
De acordo! 

Atenciosamente 
--- 
Welinton Haas 

Coordenador da Tecnologia da Informação e Comunicação 
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia - Câmpus Caçador 

(49) 3561-5718 

   

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
_______________________________________________ 
Colegiado.cdr mailing list 
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br 
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr 

ALESANDRA ORIENTE <alesandra.oriente@ifsc.edu.br> 26 de abril de 2021 16:50
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Ciente e de acordo com  a ata.

Atenciosamente,

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
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[Texto das mensagens anteriores oculto]

--  
Alesandra Oriente
Técnica em Assuntos Educacionais
Coordenadoria Pedagógica/ IFSC Caçador
http://lattes.cnpq.br/4840090420468465
https://www.ifsc.edu.br/web/campus-cacador 

Departamento de Administracao <dam.cdr@ifsc.edu.br> 26 de abril de 2021 20:29
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Boa noite, Mari.

Ciente e de acordo com a ata.

Atenciosamente,

Priscilla

Departamento de Administração - DAM 
(49) 3561-5705 

Instituto Federal de Santa Catarina -Câmpus Caçador
Av. Fahdo Thomé, 3.000, Champagnat, Caçador / SC - CEP: 89503-550
http://cacador.ifsc.edu.br/

Em seg., 26 de abr. de 2021 às 15:03, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu: 
[Texto das mensagens anteriores oculto]
_______________________________________________ 
Colegiado.cdr mailing list 
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br 
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr 

--  
--  

DANIELLE REGINA ULLRICH <danielle.ullrich@ifsc.edu.br> 27 de abril de 2021 09:28
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
Cc: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Olá, 

Estou ciente e de acordo com a ata.

Atenciosamente,

Em seg., 26 de abr. de 2021 às 15:03, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu: 
[Texto das mensagens anteriores oculto]
_______________________________________________ 
Colegiado.cdr mailing list 
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br 
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr 

--  
Danielle Regina Ullrich, Dra. 
Diretora-Geral

Câmpus Caçador

(49) 3561-5700



11/08/2021 E-mail de IFSC - Ata 6 da reunião ordinária do Colegiado de 15/04/21

https://mail.google.com/mail/u/1?ik=d5769de2f5&view=pt&search=all&permthid=thread-a%3Ar1624622451433244302&simpl=msg-a%3Ar-32570… 3/5

 
Instituto Federal de Santa Catarina - Câmpus Caçador

Av. Fahdo Thomé, 3000, Champagnat, Caçador / SC - CEP: 89500-000

www.cacador.ifsc.edu.br

Emanuel Ringwald <ringwaldemanuel@gmail.com> 27 de abril de 2021 09:36
Para: DANIELLE REGINA ULLRICH <danielle.ullrich@ifsc.edu.br>
Cc: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>, colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Estou ciente com a ata
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Débora Emili Pasquali <debora.ep@aluno.ifsc.edu.br> 27 de abril de 2021 14:01
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Ciente e de acordo!

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Sibeli Paulon Ferronato <sibeli.ferronato@ifsc.edu.br> 27 de abril de 2021 14:21
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
Cc: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Olá, Mari!

Estou ciente e concordo com a Ata da reunião do Colegiado.
Abraços 

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
_______________________________________________ 
Colegiado.cdr mailing list 
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br 
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr 

--  

Sibeli Paulon Ferronato

CRA-SC 30979 

Professora e Coordenadora do Curso Técnico Subsequente em Logística

Câmpus Caçador

(49) 3561-5730

 
Instituto Federal de Santa Catarina – Câmpus Caçador 
Av. Fahdo Thomé, 3000 – Bairro Champagnat - Caçador /SC - CEP: 89503-550 
www.cacador.ifsc.edu.br 

Cleber Schaefer Barbaresco <cleber.barbaresco@ifsc.edu.br> 27 de abril de 2021 15:11
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Olá, 

Estou ciente e de acordo. 

Abs. 

Em seg., 26 de abr. de 2021 às 15:03, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu: 
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[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]

--  
Prof. Me. Cleber Schaefer Barbaresco 
Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico - Docente de Matemática 
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina (IFSC) - Câmpus Caçador 
Av. Fahdo Thomé, 3000  |  Champagnat  |   Caçador /SC  |  CEP: 89503-550 
Fone: (49) 3561-5700  | www.ifsc.edu.br 

Departamento de Ensino Pesquisa e Extensao - Campus Cacador
<depe.cacador@ifsc.edu.br>

6 de maio de 2021
15:31

Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
Cc: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Ciente e de acordo com o teor do documento.
Um abraço!

Em seg., 26 de abr. de 2021 às 15:03, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu: 
[Texto das mensagens anteriores oculto]
_______________________________________________ 
Colegiado.cdr mailing list 
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br 
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr 

--  
Bruno Vieira 
Professor EBTT - Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão - Campus Caçador  
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina (IFSC)  
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Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 6 de maio de 2021 15:47
Para: semec@cacador.sc.gov.br

Boa tarde Beatriz,

Ainda falta sua ciência e concordância da ata em anexo.
[Texto das mensagens anteriores oculto]
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Débora Emili Pasquali <debora.ep@aluno.ifsc.edu.br> 11 de maio de 2021 13:06
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Ciente e de acordo

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 21 de junho de 2021 18:02
Para: semec@cacador.sc.gov.br, diego.camargo@cacador.edu.sc.gov.br

Boa tarde Beatriz,

Aguardamos a ciência e concordância da ata em anexo. 



11/08/2021 E-mail de IFSC - Ata 6 da reunião ordinária do Colegiado de 15/04/21

https://mail.google.com/mail/u/1?ik=d5769de2f5&view=pt&search=all&permthid=thread-a%3Ar1624622451433244302&simpl=msg-a%3Ar-32570… 5/5

---------- Forwarded message --------- 
De: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 
Date: seg., 26 de abr. de 2021 às 14:14 
Subject: Ata 6 da reunião ordinária do Colegiado de 15/04/21 
To: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br> 

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
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